



**Nombre de alumnos: Eduardo Alain García
rodríguez**

Nombre del profesor: Cindy de los santos

**Nombre del trabajo: mapa conceptual de la
apendicitis aguda en niños y adultos**

Materia: patología del adulto

Grado: .6 cuatrimestre

Grupo: LEN10SD0219-D

Comitán de Domínguez, Chiapas a 31 de julio de 2021

Apendicitis aguda en niños

El apéndice es un saco ubicado en el colon, cuyo propósito se desconoce. La apendicitis comienza con un dolor cerca del ombligo, que luego se traslada al lateral derecho. Suele estar acompañado de náuseas, vómitos, pérdida del apetito, fiebre y escalofríos. La apendicitis suele tratarse con cirugía y antibióticos. Si no se trata, el apéndice puede reventarse y causar un absceso o una infección sistémica (sepsis)

La apendicitis aguda es la inflamación del apéndice cecal, también denominado apéndice vermiforme. Causa más importante de operaciones abdominales urgentes en niños y adolescentes. Más frecuente en escolares, con máxima incidencia entre 9 y 12 años. Afecta raramente a menores de un año

¿Qué hacer en caso de apendicitis aguda?

El paciente deberá acudir urgentemente con el doctor, quien realizará un examen físico y palpará la zona afectada. De ser necesario, podrá solicitar una radiografía y pruebas de laboratorio para complementar el diagnóstico. Se cuenta sólo con 24 horas para diagnosticar y dar tratamiento a esta condición

¿Qué provoca la apendicitis aguda en niños?

Causas. La apendicitis ocurre cuando el apéndice se obstruye. También se puede producir una infección en el apéndice. La obstrucción o la infección pueden causar la inflamación del apéndice, y llegar a producir dolor.

¿Qué hacer en caso de apendicitis aguda?

El paciente deberá acudir urgentemente con el doctor, quien realizará un examen físico y palpará la zona afectada. De ser necesario, podrá solicitar una radiografía y pruebas de laboratorio para complementar el diagnóstico. Se cuenta sólo con 24 horas para diagnosticar y dar tratamiento a esta condición

¿Cómo se cura la apendicitis en niños?

El mejor tratamiento de la apendicitis es la extirpación quirúrgica del apéndice inflamado (apendicetomía). Antes de la cirugía, los médicos administran antibióticos por vena, lo que disminuye el riesgo de complicaciones.

¿Cuáles son los riesgos después de una operación de apéndice?

Después de la cirugía, es normal sentirse débil y fatigado por varios días después de regresar al hogar. Es posible que tenga el abdomen hinchado y adolorido. Si le han hecho una cirugía laparoscópica, podría sentir dolor en el hombro durante unas 24 horas.

¿Qué tan peligrosa es la cirugía de apendicitis?

Las siguientes son algunas posibles complicaciones de una apendicetomía: Sangrado. Infección de la herida. Infección y enrojecimiento e hinchazón (inflamación) del abdomen (si el apéndice estalla durante la cirugía, es decir, si se presenta peritonitis)

¿Cuáles son los signos y los síntomas de la apendicitis aguda en los niños?

Fuerte dolor, principalmente alrededor del ombligo o en la parte inferior derecha del vientre (es posible que al principio el dolor sea intermitente y luego se vuelva constante e intenso)

Fiebre baja, pérdida del apetito, náuseas y vómitos.

¿Cómo prevenir la apendicitis en niños?

Algunos consejos para prevenir la apendicitis son: Llevar una dieta rica en fibra, en la que se incluyan frutas y verduras y, sobre todo, los cereales integrales, ya que estos alimentos facilitan un mayor movimiento en el proceso digestivo.

La apendicitis aguda consiste en la inflamación y posterior infección del apéndice cecal, un pequeño saco localizado en el intestino grueso. Es la segunda causa de cirugía abdominal de emergencia y ocurre con más frecuencia en personas con edades entre 10 y 30 años, aunque pueden presentarse a cualquier edad.

La apendicitis aguda es la patología quirúrgica abdominal más común en el mundo y representa la principal causa de cirugía abdominal de urgencia

Se informa que su mayor frecuencia es en la población de entre 20 y 30 años y no presenta predominio de género. Su presentación clínica es variable en algunas ocasiones, por lo que se deben utilizar estudios imagenológicos para su diagnóstico certero. El tratamiento de la apendicitis aguda es mediante cirugía con abordaje laparoscópico o abierto. El propósito de nuestra revisión es exponer la información actualizada sobre este tema tan común.

La apendicitis se define como la inflamación del apéndice vermiforme y representa la causa más común de abdomen agudo e indicación quirúrgica de urgencia en el mundo.

Apendicitis en adultos

La apendicitis es una inflamación del apéndice, una bolsa en forma de dedo que se proyecta desde el colon en el lado inferior derecho del abdomen. La apendicitis provoca dolor en el abdomen bajo derecho. Sin embargo, en la mayoría de las personas, el dolor comienza alrededor del ombligo y luego se desplaza.



¿Que se eleva cuando hay apendicitis?

Un conteo alto de glóbulos blancos es un signo de infección de apendicitis, por ejemplo. Análisis de orina: Para descartar una infección del tracto urinario. Estudios por imágenes: Como una ecografía abdominal o una tomografía computarizada, para ver el interior del abdomen.



¿Cuánto tiempo puedo tener síntomas de apendicitis un adulto?

El primer signo de atención es que luego de 12 horas no calma. En estos casos es conveniente consultar a una guardia lo antes posible, debido a que si uno empieza a tomar algún analgésico para calmar el dolor el cuadro probablemente quede enmascarado y el diagnóstico resulte tardío.



El síntoma

Más importante de la apendicitis aguda es el dolor abdominal. "Clásicamente se inicia con dolor abdominal de inicio brusco, en el centro del abdomen o en la boca del estómago. Característicamente después de algunas horas migra hacia el lado derecho y bajo del abdomen, donde permanece e intensifica. Sólo después de varias horas se puede agregar inapetencia, vómitos y fiebre"

¿En qué consiste la apendicitis?

La apendicitis es una condición causada por la inflamación del apéndice. El apéndice es un tubo sin salida (cerrado en un extremo) de tejido adosado al intestino grueso, en la parte inferior derecha del abdomen.



Un síntoma temprano de la apendicitis es el dolor, por lo general en el centro del abdomen, pero algunas veces en el costado derecho. El dolor puede ser difuso al comienzo, pero se puede volver más agudo y severo. Otros síntomas que acompañan el dolor pueden ser fiebre leve (por encima de los valores normales pero menor a 100°), vómitos o náuseas.



Apendicitis puede ser difícil de diagnosticar porque existen otras condiciones que causan síntomas similares. No todos los que tienen apendicitis exhiben todos estos síntomas. Si usted tiene cualquiera de estos síntomas, particularmente dolor abdominal que continúa y empeora, contacte inmediatamente a su médico.

Tratamientos

El tratamiento con antibióticos puede ser seguro y eficaz para curar un episodio de apendicitis aguda sin complicaciones en niños, lo que podría convertirse en una alternativa a la cirugía en estos casos.



¿Cómo cuidar a un paciente con apendicitis?

El paciente permanece con aspecto físico limpio, con su bata de algodón que le asigno el hospital se realiza higiene personal, no se puede vestir ni desvestir de forma autónoma. El paciente como consecuencia del proceso infeccioso mantiene una temperatura de 38° a 38.5°, continúa con medios físicos y antipiréticos PRN.

"La mayoría de las apendicitis agudas en los tiempos actuales se diagnostican sólo ante la presencia de dolor abdominal, lo que permite un muy buen pronóstico, derivado del tratamiento oportuno de la enfermedad", dice el especialista.



En general, la aparición del dolor marca el inicio de la apendicitis aguda. De ahí en adelante en el curso de las horas siguientes el cuadro inflamatorio avanza y en la medida que progresa, comienzan a aparecer el resto de los síntomas como vómitos, fiebre, distensión abdominal y acentuación del dolor abdominal



La apendicitis es la inflamación del apéndice, un tubo cerrado de tejido que se encuentra unido al intestino largo en la parte inferior derecha del abdomen. La inflamación puede ocurrir cuando el apéndice se infecta o bloquea con heces, con objetos foráneos o con un tumor.

Cirugía El tratamiento para la apendicitis generalmente implica una cirugía para extraer el apéndice inflamado. Antes de la cirugía, se te puede administrar una dosis de antibióticos para tratar la infección.



La apendicitis es una inflamación del apéndice, una bolsa en forma de dedo que se proyecta desde el colon en el lado inferior derecho del abdomen. La apendicitis provoca dolor en el abdomen bajo derecho. Sin embargo, en la mayoría de las personas, el dolor comienza alrededor del ombligo y luego se desplaza